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En la Sala de sesiones del Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Químicas, siendo 
las trece horas diez minutos del veinte y siete de mayo  de dos mil quince, la Dra. Isabel 
Fierro, Decana de la Facultad en calidad de Presidenta, instala la sesión ordinaria del 
Consejo Directivo, una vez que se ha constatado el quórum reglamentario, con la actuación 
del Secretario Abogado,  Dr. Freddy Zumárraga. 
 
La Señora Presidenta de Consejo Directivo solicita se de lectura al Orden del Día: 
 
1. Aprobación del Acta de la Sesión Ordinaria de 6 de mayo  de 2015; 
2.  Informe de la señora Decana; 
3.  Asuntos Académicos;  y, 
4.  Asuntos Varios. 
 
Se aprueba el Orden del día. 
 
1. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 6 DE MAYO DE 2015. 
  
Se aprueba el Acta con las siguientes observaciones: 
 

a) En la página dos, numeral 2.1 queda así: “La entrega del segundo piso que ocupaba 
la Facultad de Ingeniería Química no se ha concretado hasta el momento por falta de 
vehículo para el traslado de los muebles y materiales, el mismo que se realizará el 
viernes 8 de mayo del presente año e inmediatamente nos entregarán las llaves de 
las instalaciones”.  

b) En el numeral 2.3, en la tercera línea después de la palabra “cátedra” se incluya “de” 
c) En el numeral 2.4, en la primera línea se cambia la palabra “cerrar” por “techar”; y, en 

la última línea luego de la palabra “virtud” se incluye la palabra “de”. 
d) En el numeral 2.7, se suprime la palabra “Que” y se inicia con mayúscula “Según”; y, 

en la segunda línea se rectifica la palabra” revisión”. 
e) En el numeral 2.9, primera línea se cambia “manifiesto” por “manifiesta” 
f) En la página tres, primer párrafo, última línea se rectifica el nombre “Flavio” 
g) En el numeral 3.2, última línea se suprime la palabra “respectivamente” 
h) En la página 4, numeral 3.3, quinta línea se rectifica “Coordinador” por 

“Coordinadores” 
i) En el numeral 3.4,  última línea se rectifica “des” por “del”. 
j) En el numeral 3.5, en la sexta línea luego de la palabra “respecto” se incluye “este 

Órgano Colegiado”. 
k) En el numeral 3.7, última línea se suprime la palabra “de”  
l) En la página cinco, numeral 3.8, línea 15 se cambia la palabra “entre” por “de” y 

luego de horas incluir “de clases” y se cambia la palabra “designó” por “asignó” 
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m) En la página seis, numeral 3.11 segunda línea se elimina la palabra “General” 
n) En el numeral 3.12, cuarta línea se reemplaza “es” por “este”; y,  
o) En el numeral 4 segunda línea se suprime la segunda línea y se reemplaza por “a 

esta Unidad Académica, la implementación de canceles y una impresora de oficina 
en la”. 

2. INFORME DE LA SEÑORA DECANA: 
 
La señora Decana informa a los señores Miembros de Consejo Directivo, las actividades 
administrativas y académicas realizadas: 
 
2.1  Informa que se realizó la entrega del edificio donde funcionaba la Facultad de 

Ingeniería Química  y ya se cuenta con las llaves de las instalaciones para iniciar la 
remodelación de los espacios, entre otras cosas la implementación  del Laboratorio 
de Biología Molecular  que es un requerimiento primordial, al respecto este Cuerpo 
Colegiado  resolvió nombrar la Comisión integrada por la Dra. Beatriz Vargas, y por 
los señores: Directora de la Carrera de Química de Alimentos, Director de la Carrera 
de Química, Director de la Carrera de Bioquímica Clínica y Directora de la Carrera de 
Química Farmacéutica, con el propósito de que realicen un análisis y estudio de las 
necesidades de espacios físicos que requiere la Facultad, como laboratorios y áreas 
administrativas,  para la adecuación y remodelación de la segunda planta que estuvo 
ocupada por la Facultad de Ingeniería Química. 

 
2.2 Señala que se envió al Departamento de Planificación Física el pedido de la 

actualización del presupuesto referencial para la remodelación de los baños de la 
Facultad. 

 
2.3 el techado de la terraza está avanzando, la Dirección General Académica  solventará  

los gastos que asciende aproximadamente a  $ 11.000,oo; y,  que la Facultad va a 
proporcionar los canceles, mobiliario y 2 microondas con sus respectivas mesas para 
la utilización de los estudiantes. 

 
2.4 Se inició el trabajo del arreglo del tumbado donde se construirán los cubículos para 

los docentes, culminará aproximadamente en la semana del 1 de junio y se 
comenzará con la obra civil  de  instalación de las áreas para los docentes. 

 
2.5 La señora Decana informa que el Dr. Wilson Parra, en calidad de primera autoridad 

gestionó ante la SENESCYT la compra  de varios equipos de investigación  y  hasta 
la presente fecha no se han concretado los pagos, en tal virtud propone se analice y 
se actualice el Instructivo de Compras de la Facultad, al respecto este Organismo  
resolvió remitir a los todos sus miembros, vía correo electrónico,  la “Guía de 
Procedimiento para la Adquisición de Bienes, Servicio y Obras Normalizados y no 
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Normalizados de la Facultad de Ciencias Químicas”, con el propósito de que lo 
analicen y emitan sus observaciones, que serán discutidas en la próxima reunión. 

 
2.6 Indica que la Programación Académica para el semestre marzo- agosto 2015 se está 

desarrollando con normalidad,  en la semana del 25 al 30 de mayo se están 
receptando los exámenes del Primer hemisemestre y las notas podrán asentarse 
hasta el domingo 7 de junio del presente año. 

 
A las 14:45 se retira el MSc. Jorge Moncayo, para receptar exámenes a los estudiantes de 

la Facultad. 
 
2.7 La señora Decana da lectura al Oficio No. CEI-P-0218 de 20 de mayo de 2015 

suscrito por el Dr. Ramiro Cazar, Presidente de la Comisión de Evaluación Interna de 
la Universidad Central; y, dirigido a la Doctora Blanca Real, Decana de la Facultad de 
Odontología, que en lo principal expresa la felicitación a la señora Decana y a todos 
los estamentos de la Facultad, por el trabajo realizado durante los procesos de 
autoevaluación y evaluación externa, realza la entrega, colaboración, trabajo en 
equipo, responsabilidad, solidaridad y liderazgo, valores que sin duda se verán 
reflejados en la acreditación de la Carrera de Odontología. Sugiere  el acercamiento 
con la Dra. María Fernanda Caicedo, profesional que fue la gestora de todo el 
proceso de Acreditación de dicha Facultad, para que  brinde el asesoramiento en el 
proceso de nuestra Facultad. 

 
2.8 Se conoce el Oficio No. 130-2015-CEUC –SG de 6 de mayo de 2015, suscrito por el 

Dr. Silvio Toscano, Secretario General de la Universidad y dirigido a la Dra. Isabel 
Fierro, Decana de esta Unidad Académica Superior, mediante el cual informa que 
Consejo Electoral en sesión ordinaria de 6 de mayo del presente año, conoce y 
resuelve proclamar los resultados de las Elecciones de dos vocales docentes 
alternos a Consejo Directivo de la Facultad, realizadas el jueves 23 de abril de 2015, 
período del 23 de abril de 2015 al 31 de julio de 2016, de acuerdo al siguiente 
detalle:  

 
LISTA 1: Dr. Eduardo Patricio Mayorga Llerena 
  MSc. Paola Verenice Garzón Carrera 
 
2.9 La señora Decana informa que en la sesión de Consejo Universitario entre otros 

temas se trataron los siguientes: 
 

-  Sumarios Administrativos de varios funcionarios de la Universidad. 
- Se insistió sobre el Reglamento de Ayudantes de Cátedras pero no hubo respuesta. 
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-  Manifiesta que el señor Rector designó una  comisión para que prepare la nueva 
propuesta al Estatuto Universitario. 
-  Que próximamente la Universidad convocará a Concurso de Merecimientos y 
Oposición de Docentes. 
- Indica que hay que poner mayor énfasis a la creación de las Unidades de Titulación 
de los Programas de Postgrado. 
 

3. ASUNTOS ACADÉMICOS: 
 
3.1. Consejo Directivo, en atención al  oficio Circular No. 014- CEUC-SG de 25 de mayo 

del presente año suscrito por el Dr. Silvio Toscano, Secretario General de la 
Institución, mediante el cual informa que Consejo Electoral resolvió convocar a 
elecciones de Represente Estudiantil Principal y su alterno para que  integren  el 
Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Químicas, período 2015- 2016,  a 
realizarse el jueves 25 de junio de 2015, al respecto este Órgano Colegiado resolvió 
aprobar las elecciones y conformar las Juntas Electorales que participarán en los 
comicios, que se llevarán a cabo en el local de la Asociación de Empleados de la 
Facultad: 

 
 Junta No. 1  
 

Docentes     Estudiantes   Funcionarios  
 MSc. Mario Bermeo  Sr. Alexander Venegas  Lic. Paola Pinto 
 MSc. Rommy Terán 
 
 MSc. Kléver Parreño  Sr. Diego Olmedo  Dra. Carmen Mendoza 
 MSc. Inés Echeverría 
 
 Junta No. 2  

 
Docentes     Estudiantes   Funcionarios  
Dr. Ronny Flores  Sr.Klever Rodríguez  Sra. Gioconda Regalado
MSc, Paola Garzón 

 
 MSc. Iván Tapia  Srta. Jessica Mora  Ing. Cléver Oña 
 MSc. Verónica Taco 
 

Además autorizó que a través de la Asistencia Financiera se proceda con los gastos 
de refrigerio del personal que participará en el acto electoral, incluido el Secretario 
Abogado. 
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3.2 El Consejo Directivo conoció el Oficio No. 032 -FCQ –DI de 18 de mayo de 2015 
suscrito por el Ing. Cléver Oña, Analista de Tecnologías de la Facultad, en el que 
informa que con Oficio 162- DCQF de 8 de mayo y recibido el 13 de mayo de 2015, 
conoció la disposición de asentar la nota de primer hemisemestre de la materia de 
Plan de Tesis de la señorita ELIZABETH CRISTINA PEÑAFIEL  LÓPEZ, del ciclo 
2014- 2015, pero que existe una resolución de Consejo Directivo que autorizó el 
asentamiento de las notas de esta asignatura hasta el 30 de abril de 2015, además el 
plazo normal de ingreso de notas en el SAU finalizó el 19 de marzo de 2015, por lo 
que solicita se le indique si es procedente el ingreso de la nota antes mencionada, 
tomando en consideración que a la alumna le falta la nota del segundo 
hemisemestre, al respecto este Órgano Colegiado resolvió delegar a la señora 
Decana y al Secretario Abogado, con el propósito que realicen las consultas 
pertinentes en relación al caso presentado, con la finalidad de dar solución definitiva 
a éste y otros casos presentados en la Facultad. 

 
3.3 El Consejo Directivo, conoció el Oficio No. 46-15 LQA de 13 de mayo del presente 

año, suscrito por el PhD. Ronny Flores, Docente Investigador de la Facultad, en el 
cual presenta el Informe del avance del primer trimestre 2015 en relación al  trabajo 
de investigación: “SINTESIS DE BIODIESEL  A PARTIR DE ACEITE PRODUCIDO 
POR ALGAS ANTÁRTICAS” bajo su dirección, al respecto este Cuerpo Colegiado 
resolvió, aprobar  el informe y remitir al Instituto de Investigación y Postgrado de la 
Facultad, para los fines pertinentes. 

 
3.4 El Consejo Directivo conoció el Oficio No. 038- SDFCQ de 26 de mayo de 2015, 

suscrito por la Dra. Beatriz Vargas, Subdecana-Presidenta de Consejo Académico 
mediante el cual informa que ese Organismo consideró el pedido de Consejo 
Directivo de analizar el caso del MSc. Flavio López, quien obtuvo el segundo lugar 
con puntaje superior al 70% en el Concurso de Méritos y Oposición Docente, en la 
asignatura de Química Inorgánica I, en virtud de que el MSc. Luis Ramos desistió 
como ganador y sugiere a Consejo Directivo se realice las gestiones ante las 
autoridades de la Universidad para que se le otorgue el nombramiento al MSc. Flavio 
López  con la aclaratoria que sería para el área de Inorgánica, al respecto este 
Órgano Colegiado resolvió Negar la recomendación del Consejo Académico y 
dispuso que se realice el acercamiento al Msc. Flavio López para informarle que 
puede presentarse al nuevo concurso de méritos y oposición que la Universidad  
convocará  para el mes de septiembre; y, con esto se evitaría futuros inconvenientes. 

 
3.5 El Consejo Directivo conoció el Oficio No. 039- SDFCQ- 15 remitido por la Dra. 

Beatriz Vargas, Subdecana- Presidenta de Consejo Académico,  en el cual informa 
que los docentes: Dra. Nancy Wong; y, MSc. David Chuquer, iniciaron sus 
actividades académicas a partir del 4 de mayo del 2015, por lo que solicita que los 
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docentes mencionados anteriormente puedan tomar  los exámenes del primer 
hemisemestre en la semana del 8 al 12 de junio de 2015, al respecto este Órgano 
Colegiado resolvió autorizar que los docentes Dra. Nancy Wong y MSc. David 
Chuquer recepten los exámenes en las fechas señaladas y disponer al Ing. Cléver 
Oña la apertura del sistema hasta el domingo 21 de junio de 2015,  para facilitar el 
asentamiento de dichas notas. 

 
3.6 El Consejo Directivo de la Facultad conoció el oficio No. 036- SD-FCQ de 26 de 

mayo del presente año,  suscrito por la Dra. Beatriz Vargas, Subdecana- Presidenta 
de Consejo Académico, mediante el cual informa que ese Organismo sugiere a 
Consejo Directivo se autorice el pedido del Dr. JORGE ANIBAL REYES CHACÓN, 
Docente a Medio Tiempo de la Facultad (20 HORAS),  de conceder las facilidades 
para su Perfeccionamiento Docente, en virtud que fue aceptado por la Universidad 
San Francisco para realizar los estudios de cuarto nivel – PhD. petición que fue 
aprobada por este Cuerpo Colegiado, por estar  estipulada en el Capítulo II, Art. 71 
del Reglamento de Carrera y Escalafón del Profesor e Investigador del Sistema de 
Educación Superior y dispuso se remita al señor Rector para que disponga el trámite 
correspondiente. 

 
3.7 El Consejo Directivo conoció el Oficio No. 175 CQ- 2015, remitido por el Dr. Pablo 

Bonilla, Director de la Carrera de Química, que en lo principal manifiesta su  rechazo 
total a uno de los procesos claves para el funcionamiento de la Facultad, como es el 
sistema de pedido y adquisición de equipos, materiales, reactivos, servicios, etc. que 
están a cargo del Departamento Financiero y Compras Públicas. Al respecto este 
Cuerpo Colegiado  resolvió comunicar al MSc. Pablo Bonilla, que en esta misma 
sesión este Organismo dispuso remitir a sus Miembros, el Instructivo de Compras 
Públicas de la Facultad, para que lo analicen y sugieran observaciones que serán 
analizadas en la próxima sesión, no sin antes la primera autoridad deja expresa 
constancia de su malestar, por los contratiempos suscitados. 

 
3.8  El Consejo Directivo conoció el Oficio No. 277- UAQ-C de 26 de mayo del presente 

año, suscrito por el  Magister Raúl Bahamonde, Coordinador de la Unidad de 
Química de la Universidad Central, mediante el cual realiza la Invitación al “Curso de 
Química Verde”, a profesionales, docentes y trabajadores de la Facultad, el mismo 
que se llevará a cabo del 6 al 11 de julio de 8:00 a 17:30, en el Centro de Información 
Integral y en los Laboratorios de la Unidad, con un costo de $ 200,oo; y, además 
informa que la Facultad cuenta con 5 cupos con la rebaja del 50 % , los mismos que 
pueden ser utilizados por funcionarios y/o docentes  de esta Unidad Académica, al 
respecto este Órgano Colegiado resolvió remitir a la Dirección de Calidad del OSP la 
programación del curso,  con la finalidad de su socialización a todo el personal a su 
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cargo, toda vez que la Srta. Subdecana informó que ya se realizó la socialización 
entre el estamento docente. 

 
4. ASUNTOS VARIOS 
 
4.1 La señora Decana solicita al Secretario Abogado revise el Estatuto Universitario en lo 

que respecto a la conformación de Consejo Directivo y la ausencia del Presidente de 
la Asociación de Empleados y Trabajadores de la Facultad, a pesar de las constantes 
invitaciones a través de las convocatorias. 

 
4.2 La Dra. Walkyrie Aguilar, Presidenta de la Asociación de Profesores de la Facultad 

realiza la invitación a la Inauguración de los Deportes de Docentes año 2015, que se 
llevará a cabo el sábado 30 de marzo del presente año, acto en el que participarán 
los docentes de la Facultad. 

 
  
Se levanta la sesión  a las 16H40. 
 
 
 
 
 
Dra. Isabel Fierro     Dr. Freddy Zumárraga 
DECANA      SECRETARIO ABOGADO 
 
Mariana M. 


